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11月８日（火）に本校体育館にて、３年ぶりとなる校内合
唱コンクールを開催いたしました。これまではコロナ禍によ
る授業の制限により、歌唱の授業は控えていましたが、今年
度は感染対策に気をつけながら、各クラスの選曲した曲の練
習にとりくみました。
全員が初めての合唱コンクールとなりましたが、級長・副

級長を中心に、指揮者・伴奏者・パートリーダーが一体とな
って練習に励みました。
外部審査員として参加していただいた、那覇市立松城中学

校の狩俣哲也先生より、「各クラスの素晴らしい歌声と、鑑
賞マナーに感動しました。」という講評をいただきました。
これまでのみんなの頑張りに拍手！
審査の結果は下記の通りとなりました。
１学年の部
金賞1年３組
銀賞１年６組
銅賞１年４組

２学年の部
金賞２年２組
銀賞２年１組
銅賞２年５組

３学年の部
金賞3年４組
銀賞３年３組
銅賞３年５組

久米島での地区駅伝。地区陸上後から、本格的に駅伝練習
が始まりました。
声かけをすると５０名近くの生徒が、駅伝をしたいと集まっ
てくれました。朝練＆放課後の練習を通して、徐々にチーム
としてもまとまってきました。今回、離島開催なので、たく
さんの中から選抜されたメンバーのみの参加となりましたが、
最後の練習もみんなでやることができました。選抜されたメ
ンバーも他のメンバーの思いも「襷」にたくし、大会に臨ん
でいました。その結果、「男子７位・女子５位」という素晴
らしい結果につながりました。また、その中でも女子２区の
重松那奈海さんが区間１位、４区の島尻美月さんが区間３位
と区間賞を頂きました。最後のミーティングでも先輩から後

輩へ今後の「襷」もつないでいたので、これからも日々の練
習に頑張って必ず次に活かしてくれると信じています。

今年度の生徒総会で、生徒会役員は全校生徒が楽しめる企画
として、①クイズ大会 ②黒板アート大会 ③球技大会の公
約を立てました。６月に実施したクイズ大会では、全クラス
が一丸となって取り組み、とても盛り上がりました。今回実
施した黒板アート大会では、芸術の秋にふさわしく各学級か
ら立候補してくれたメンバーが、
テーマに沿った黒板アートを書い
てくれました。各学年のテーマは
以下の通りです。１年「秋」２年
「修学旅行」３年「金城中学校の
思い出」です。各学級のみなさん
素晴らしい作品をありがとうござ
いました。

黒板アートを企画した生徒会役員
のコメントです。
生徒会役員：赤嶺美音楽・大城花
・黒板アート大会を企画する中
で、できるだけ長く作品を残す方
法はないか、本当に全クラス参加
してくれるかなどの課題も多く、
新しい行事を計画する難しさがよ
くわかりました。それでも生徒会
役員で意見を出し合ったり、先生
方の提案をうけたりしながら、妥
協した点もありましたがねらいに
沿った企画ができました。実際に
黒板アート大会を行うと、参加し
てくれた生徒の正直な意見も聞け
て改善すべき点がたくさんでき
て、まだまだ考えたりない所に気
がつくことができました。自分にとって、新しい経験ができ
たので、今後の活動に生かしていきます。
・黒板アート大会とか、金中では初めての事だから、生徒会
役員のメンバーと、試行錯誤しながら「ここはこうした方が
いいんじゃない？」「ここはどうすればいい？」とかちゃん
と話し合って、役割分断することができた。実施してみて、
カメラの充電とかでアクシデントもあったけど、全クラス黒
板アートをできたので良かった。来年もぜひ実施したい。



１０月４日（火）様々なパフォーマンスで学校を盛り上げ
る「金中祭」が午後体育館で開催されました。今年は３年生
を体育館に集め、１．２年生は教室でオンライン視聴のハイ
ブリットで開催されました。映像での出演や吹奏楽、歌や踊
りなど素晴らしいパフォーマンスを披露し、会場や教室の仲
間を盛り上げました。金中祭は生徒会が主体となり運営され
ました。そこで、生徒会副会長の宮國さんの感想を掲載しま
す。
生徒会として、はじめて参加した金中祭。当日までにたく

さんの仕事があって、とても驚きました。プログラム作成や
横幕作成、シナリオ作成にリハーサル。裏方の仕事は大変で
したが、金中祭を盛り上げようと出演を決意してくれたみな
さんの思いに、胸がいっぱいになりました。パフォーマンス
も最高でした！
様々な時間を割いて協力してくれた先生方、横幕作成を手

伝ってくれた女子テニス部の皆さん、音響を担当してくれた
放送委員さん、金中祭に関わってくれたみなさん、本当にあ
りがとうございました！令和４年度の金中祭、とーっても楽
しかったです！
2年 生徒会副会長 宮國さん

１０月５日 ５校時、１年生を対象に「SDGｓ未来ラボ」の
阿部昭彦氏を福岡からお呼びし、特別講座をオンラインで全
学級に行いました。SDGｓの取り組みを自分事としてしっかり
考える事ができた素晴らしい講座でした。放課後は職員に対
する研修会を実施、SDGｓの基本的な考え方や学校での指導方
法をグループワークも交え教えて頂きました。これからでき
るところから少しづつ取り組んでいこうと思います。

11月３日 コロナの影響で中断していた「花咲かそう会」
が再開しました。今回は１０名ほどの保護者の皆さんと、男
女テニス部が参加して頂きました。卒業式に向けてベゴニア
のセルトレイ苗を９㎝ポットへ植え替えしました。2100個も
あり、予定時刻を過ぎてしまいましたがすべての苗の植え替
えを行うことができました。皆さんありがとうございました。

１１月２６日 早朝に雨が降り開催できるか心配しました
が、生徒会や委員会、先生方で必死の排水作業を行い、予定
通りに金中「走」大会が開催されました。前半に生徒会主催
の各学年「玉入れ」が行われ、学級の団結を競い合いました。
３年生に出場した職員チームは貫禄の圧勝でした。
その後各学級対抗の400mリレーが行われ、昼食となりまし

た。この日は「弁当の日」として、自分で作った弁当を持ち
寄り、教室で食べました。
午後は、部活動対抗リレー、そして学級対抗の全員リレー

を行いました。とにかく皆一生懸命走っている姿が印象的で
した。お疲れ様でした。


